

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Mai 2016

Erneuerung der Fahrbahndecke in der Hauptstr. zw. Gelände "Alter Friedhof" und Aufgang zur Bahnüberführung

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Fahrbahndecke im Bereich der Hauptstraße zwischen dem Gelände „Alter Friedhof“ und Aufgang zur Bahnüberführung („Schneckenbrücke“) erneuert wird.

Beschluss Nr. 0049

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher